

Athen, den 1. März 1897.

Nr. 26.

In einer von Herrn Homolle berufenen Versammlung hat das Comité für den archäologischen Congress den Beschluss gefasst, wegen der politischen Verhältnisse den Congress erst für die letzten Tage des September zusammenzurufen. Wir haben diesen Termin gewählt, damit die Professoren noch vor dem Beginne des Wintersemesters wieder in ihren Universitäten sein können. Vielleicht werde ich dann im Anschluss an den Congress eine Reise nach Troja und nach einigen anderen Orten arrangiren.

Ich habe Ihnen die Nachricht von dem Aufschube des Congresses heute telegraphisch mitgeteilt, damit sie Ihnen bei Empfang meines Berichtes betr. den Ausfall der diesjährigen Institutsreisen bekannt ist.

Bei dieser Gelegenheit will ich nicht versäumen, meine früheren, über die Einladungen zum Congress gemachten Angaben dahin zu berichtigen, dass ausser den Privatpersonen auch alle wissenschaftlichen Institute, die sich mit einem Zweige der Archäologie beschäftigen, Einladungen erhalten haben. Die Adressen sind nach dem Ihnen wohl bekannten Buche "Minerva" geschrieben worden. Sollte Ihnen irgend eine Behörde oder Vereinigung bekannt sein die keine Einladung erhalten hat, obwohl sie eine solche bekommen musste, so bitten wir um eine gütige Mitteilung darüber.

Für den Congress und seine Arbeiten würde es gewiss von sehr grosser Bedeutung sein, wenn Sie persönlich erscheinen könnten.

Der erste Sekretar:

*D.*

An das Generalsekretariat  
in Berlin.